

まちの話題

あま〜い びわ

吉浜幼稚園で園児と一緒に育つ14本のびわの木。この木は10年くらい前に在籍した園児らが給食で食べたびわの種を植えて育ったもので、今年もたくさんの果実を実らせました。このびわは5歳児で収穫し、幼稚園で殺菌処理をして園でおいしく食べたそうです。これからも毎年園児らに、あま〜い思い出を残してくれることでしょう。



6/3
(水)

地震の怖さと耐震について学んだよ

高浜市内の建築士さんを先生に吉浜小学校5年生が地震について学習しました。地震の怖さと耐震の大切さなどを学習した後、「より強く」「より高く」「より美しく」をテーマにグループごとにストローとクリップを組み合わせて作る「ストローハウス」の作成に取り組みました。3階建てのストローハウスを完成させたグループなどもあり、それぞれが独創的な作品をつくりあげることができました。

6/4
(木)

一球入魂！ 勝利をめざして

7月24日に神戸市で行われる全日本卓球選手権大会に、並み居る愛知の強豪を打ち破り高浜市から二人の選手が参加することが決定しました。「300人いる中で10番に入りたい」と目標を語ってくれたのは、今では少なくなってしまったペンホルダーで戦い勝ち抜いてきた大岩咲里さん。高学年の選手にも勝ってしまうクールなルーキーの鈴木慎司くんは、6回勝ってベスト8に残るのが目標だそうです。二人とも、目標を目指して頑張ってきてくださいね。



6/5
(金)

少年野球 刈谷セントラルボーイズ 中部日本を制覇

市内の中学生8人が所属する刈谷セントラルボーイズが中部日本大会で優勝し、その喜びを市長に報告しました。鈴木くんは「将来の夢はイチローのようにメジャーリーグで活躍したい。」と話してくれました。メジャーデビューしたらサイン色紙を持ってインタビューにうかがいますので、実現するように、ぜひ頑張ってくださいね。

市内の在籍中学生（敬称略）

高浜中：池田侑也、村瀬智哉、奥村昂太、加藤和也
南 中：石川諒一、村崎諒、野村昂佑、鈴木瞭史

